

ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
Sesión ordinaria
Jueves 16 de febrero de 2023 (12:00 – 14:00)

Asistieron los profesores Carlos Eduardo Aramburú (Decano), David Sulmont (Jefe del Departamento Académico de Ciencias Sociales), Janina León (Jefa del Departamento Académico de Economía), Pedro Francke, José Oscátegui, Óscar Vidarte, Omar Pereyra; y los estudiantes Erick Arbieto, Esteban Gavilán, Reyna Medina, Gabriela Narváez, y Jazmín Porras. Participó también José Luis Rosales, Secretario Académico de la Facultad ya estudiante Mary Vargas representante de la Mesa Directiva del Centro Federado.

Aprobación de acta de diciembre

El Consejo aprobó el acta de diciembre.

Presentación de nuevos representantes estudiantiles

Se presentaron al Consejo los nuevos representantes estudiantiles para el 2023. Asimismo, se presentó a la representante de la mesa Directiva del Centro Federado en el Consejo de Facultad.

Informe ciclo verano

Es Secretario Académico presentó las principales cifras del semestre de verano 2023-0. La Facultad ofreció 23 cursos – horario y atendió a 353 estudiantes matriculados en 4.5 créditos en promedio. El promedio de alumnos por curso – horario fue de 21.43 estudiantes.

Sistema de indicadores de calidad FACCSS

El Decano presentó los principales indicadores del sistema de calidad desarrollado por la Facultad. Se trata de un sistema que permite tomar decisiones en base a información. El Decano indicó a los consejeros que pueden sugerir nuevos indicadores y mejoras pues se trata de un sistema abierto. Asimismo, que estaría pendiente incluir indicadores cualitativos (p.e. clima de aula). Los consejeros comentaron los indicadores presentados, reconocieron la iniciativa e indicaron que es importante que el sistema se alimente y se mejore constantemente. Se indicó también que es importante que en todos los indicadores se considere el análisis agregado de la facultad y el análisis por carreras.

Situación actual del país y rol de la universidad

Los consejeros discutieron sobre la situación crítica por la que atraviesa el país y el rol de la universidad en relación con él. Ello a solicitud de los profesores de diferentes especialidades. Se señaló la importancia de que la Facultad contribuya con la situación a través la enseñanza y la producción de conocimiento. Por eso sería importante pensar en eventos y cursos vinculados para el próximo semestre. Un tema importante en la relación entre la universidad y el país es el tema de la devolución del conocimiento producido en las investigaciones desarrolladas por miembros de la Facultad.

Los consejeros sugirieron elaborar un pronunciamiento a nombre personal de los consejeros y de los miembros de la comunidad de Ciencias Sociales que deseen adherirse. Los consejeros acordaron nombrar una comisión para discutir y dar retroalimentación a la propuesta que elaboraría la representación estudiantil a partir de las ideas que llevó a la sesión. La conformarían el Decano junto con los profesores Óscar Vidarte y Pedro Francke.

No habiendo otros puntos a tratar se levantó la sesión.